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洛报集团车界总经理俱乐部由洛阳日报报业集团汽车全媒体团队精心打造，俱乐部将
定期举办行业沙龙、专家讲堂等大型活动，也将开办《新车推介》《试驾体验》《读者团购》等互
动专栏，为俱乐部会员及读者提供交流协作的专享平台。俱乐部特推出《精英访谈》栏目，诚
邀总经理俱乐部会员为读者解析车市走向，分享行业心得。俱乐部热线：65233719。

党洪峰 洛
阳车界总经理俱
乐部会员，河南
动力汽车贸易服
务有限公司总经
理助理

□记者 许晓洁

关注车市的人一定会注意到这样
一个现象，不同于很多品牌的“按兵不
动”，福特今年密集地推出了多款新
车。大量推出新车，对福特的销量有带
动作用吗？福特今年还有其他动作
吗？为此，记者对福特汽车河南动力汽
车贸易服务有限公司总经理助理党洪
峰进行了专访。

新车多，销量大

今年上半年，福特推出SUV车型
翼博、翼虎，全进口车型嘉年华ST、福
克斯ST和探险者等，下半年，全新蒙迪
欧闪亮登场，不仅以全新形象示人，而
且搭载有LKA车道保持辅助系统、主
动泊车辅助系统、车载多媒体通信娱乐
系统等。

党洪峰告诉我们，如此密集地推出
新车，确实对销量起到了明显的带动作
用，与去年同期相比，销量翻了一番。
目前来看，经典福克斯、新福克斯、嘉年
华仍然在销量增长中起着中流砥柱的
作用，而翼博、翼虎的客户需求量虽然
很大，但是由于厂家产能问题，一直处

于供不应求的状态。

提前开始冲量

在对销量进行预测时，党洪峰说，他
认为福特下半年的销量一定会好于上半
年，预计增长幅度在50%。

党洪峰分析，虽然7月、8月是传统
的车市淡季，但是从去年开始，福特淡
季的销量只比旺季少一点，这说明客户
对福特汽车的需求量还是很大的。

而厂家产能的限制，导致一些车型
一直供不应求，这也对上半年的销量产
生一定影响。“厂家从9月以后就会加
大产量，到时我们售车会容易一些，销

量自然也会有所提高。”
“我们已经提前开始冲量。”党洪峰

说，虽然他们店的销量不小，但是福特
厂家的要求非常高，为了增加销量，他
们今年基本上每周都有促销活动，而且
从现在开始已经着手冲量。“目前一些
车型的售价已经低于进价，我们这么做
就是为了以销量来换取好资源，希望能
够从厂家多拿到一些好卖的车型，增加
企业的利润。”党洪峰说，一些消费者认
为年底买车划算，这实际上是一个误
区，当我们完成全年的销售任务时，自
然会从追求销量转为追求利润，去年
10月至12月，福克斯共涨价3次。

精英访谈 新车亮相 福特“动”起来
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